



[www.iusevillaciudad.org](http://www.iusevillaciudad.org) Septiembre 2013. Número 2.295 [comunicacion@iusevillaciudad.org](mailto:comunicacion@iusevillaciudad.org)

## **EN SEVILLA LA DIGNIDAD TIENE NOMBRE DE CORRALA**

El martes 24 se produjo una rueda de prensa convocada por la portavoz adjunta de nuestro grupo municipal, **Josefa Medrano**, en la que participaron dos vecinas del bloque ocupado en la Glorieta de San Lázaro de Sevilla, más conocidos como “la Corrala de la Utopía”. Se trata de 36 familias en una situación de emergencia social que hace ya casi 18 meses que decidieron realojarse en un edificio que se encontraba terminado y vacío por años sin que nadie residiera en él. Desde entonces sobreviven allí aunque las condiciones habitacionales no son nada fáciles, teniendo en cuenta que entre las 100 personas aproximadamente que habitan el bloque, hay 40 menores de edad y algunos enfermos crónicos.



Estas familias están demandando condiciones de vida dignas y, desde luego, abonar un alquiler social por residir de forma normalizada en este edificio. Nuestro grupo exigirá al gobierno del PP de Sevilla que cumpla con los compromisos que había prometido a las vecinas y vecinos y facilite la tramitación para que puedan tener agua y luz eléctrica y formalizar gestiones con la entidad bancaria para normalizar estos objetivos. No obstante, parece que hay una evidente complicidad entre Zoido e Ibercaja, puesto que los retrasos negociales están dando alas al banco para intentar forzar un desalojo.

Esta lucha se ha convertido en un icono de resistencia y de dignidad para la defensa al derecho a la vivienda. El mismo martes, por cierto, el Coordinador general de Izquierda Unida en Andalucía, **Antonio Maíllo**, recibió a otra representación de este emblemático colectivo, comprometiéndose, junto con la Secretaria General de la Vivienda, **Amanda Meyer**, a cuantas actuaciones sean necesarias para que sean habitadas, tanto la Corrala de la Utopía como cuantos otros edificios nuevos y vacíos se encuentren en Andalucía.



“Pedimos a nuestros compañeros de la Conserjería de Fomento y Vivienda que protejan a las familias de la Utopía que llevan dando un ejemplo de dignidad frente a la banca desde hace más de un año”, recalcó Maíllo, quien añadió que “en Sevilla, la dignidad tiene nombre de Corrala.”

Maíllo ha pedido a Ibercaja que retire la amenaza de desalojo y acepte de manera urgente el acuerdo que le han propuesto los vecinos y las vecinas de la Corrala.